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この度、令和４年度の袖ケ浦市 PTA 連絡協議会会長という大役を拝命しました

中川小 学校 PTA 所属の葛田圭亮と申します。

皆様には日頃より市 P 連活動に多大なる御支援を賜りますこと、心より御礼申し上げます。

さて今年度の活動のテーマとして【PTA のあり方】を掲げます。

背景には新型コロナウィルス蔓延の影響から市内小中学校では入学式や卒業式、運動会

や修学旅行などはもちろ ん、普段の授業風景に至るまで様々な活動や行事の制限を余儀なくさ

れてきました。それに伴い我々PTA 会員においてもテレワークの導入などにより、生活様式が

変革の時代に入りました。

PTA 活動とは何か？必要なのか？様々な意見を耳にします。しかし変わりゆく時代背景 の

中でも唯一普遍的なテーマとしてある「子どもたちの未来のため、笑顔のために」を本質とし

て私たちは取り組んで参ります。

児童生徒の健全な育成、次代を担う子どもたちのためにも、PTA 活動に深いご理解ご協力を

賜りますようお願い申し上げます。

令和4年度
袖ケ浦市ＰＴＡ連絡協議会会長

葛田 圭亮

袖ケ浦市
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「子どもたちの未来のため、笑顔のために！」 市P会長あいさつ

市ＰＴＡ連絡協議会のテーマ

しいの木 R4(2022) 7/1   No.124 (1)

ＰＴＡ活動のあり方

体育祭開催！ PTA会長にインタビュー

広報紙コンクール結果 市P役員紹介

市内中学校の体育祭の
様子をお届けします！

各学校のPTA会長さんに
インタビュー
「PTA活動のあり方」
について

令和3年度
広報紙コンクール
受賞紙のご紹介

P2 P3

P4 P5
・令和3年度PTA功労賞
・令和4年度市P役員紹介
つぶやき広場（編集後記）
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市内中学校
体育祭開催！

コロナ禍での体育祭開催！

各学校工夫をしながら切磋琢磨している姿

感動の体育際の様子をお届けします！

蔵波中学校

蔵波中学校

昭和中学校

根形中学校

長浦中学校
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【ＰＴＡのあり方】について

コロナ禍で活動が制限される中、昭和中ＰＴＡは新たな取り組み
（寄付された制服等を希望者へ配布サポート）を始めました。
今できる事を見つけ、百名を超える役員の方々の協力を得て、生徒のため
に活動をしていきたいです。

早川 智

長浦小学校ＰＴＡ会長

昭和中学校ＰＴＡ会長

猪狩 寛城

コロナにより、これまでの活動が縮小したり活動そのものが
無くなったりしています。終息のめどが立たない状況においては
知恵を出し合い、出来ることを1つでも多く見つけていくことが必要かと思います。

佐藤 智則長浦中学校ＰＴＡ会長

「できる人が・できるときに・できることを」という精神を大切にする
とともに、会員一人ひとりの負担が軽減出来るよう、現状に即したやり方
に置き換える「スクラップ・アンド・ビルド」を心がけてまいります。

鳩飼 猛

蔵波小学校ＰＴＡ会長

蔵波中学校ＰＴＡ会長

片山 英昭
子どもたちのために親の時間を使ってより良い学校生活が送れる様に活動するの

がPTAの在り方だと私は思います。
ただ、昨今は共働き世帯が大半を占め、仕事を調整してPTAに参加しているのも現
実です。今までのやり方だともう限界かもしれません。コロナが蔓延し活動も出来
ない時期もzoomや電子媒体を使って活動が出来たことを踏まえると今が新しい
PTAを考える過渡期だと私は思っています。

児童がより良い学校生活が送れるように、
児童と先生の架け橋的存在となって支援する。
今のwithコロナの様に、時代の流れと共に生活スタイルも変している。
それに合わせてPTAのあり方も変化していく必要があると思う。

コロナだからと縮小するのではなく、形を変えて例年以上に盛り上げる意気込みで
新しいイベントの形を我々で作っていきたいと思います。
みんなで子どもたちのために頑張りましょう！

尾坂 正則根形小学校ＰＴＡ会長

根形中学校ＰＴＡ会長 花澤 辰則
根形中学校の活動テーマは【未来に向けて輝く生徒たちの学校応援団！】です。
活動の目的は、子どもたちが安心して豊かな学びを受けられるように、全力で
支援することです。保護者、学校、地域の全体が一丸となり団結力のある
活動で生徒たちを支援したいと思います。



中川小学校

「うしお」

最優秀賞

優秀賞

●コロナ禍での広報紙の発行作業は非常に大変であったと思います。その中でも、児童生徒を楽し
ませようとするPTA、学校の活動がよく分かりました。

どの広報紙からも、PTA広報委員さん達のやる気・熱い思いが伝わってきました。

● 子どものネット事情をアンケートで紹介し、そこから親子の会話が広がるような紙面を載せてい
る学校もありました。

●PTA奉仕活動や家庭教育学級の様子を紹介し、会員の意識の向上をねらったものもあり、興味深
く拝見させていただきました。

昭和中学校

「みちしば」

優良賞

蔵波小学校

「ふれあい」

優良賞

蔵波中学校

「むすぶ」

優良賞

審査員コメント

令和3年度

広報紙

コンクール受賞紙

広報紙

コンクール受賞紙

平川中学校

「だんらん」
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裏面：教師・役員紹介

石井和樹 （蔵波小）

深見亜季 （奈良輪小）

宗政俊洋 （平川中）

佐藤智則 （長浦中）

早川智 （昭和中）

滝澤要 （昭和小）

原之園万世（蔵波中）

松本健一 （蔵波小）

猪狩寛城 （長浦小）

佐々木拓己（長浦中）

花澤辰則 （根形中）

新号恵介 （根形小）

葛田圭亮 （中川小）

髙木彩弥香（平岡小）

中村千愛 （平岡小）

天野巻子 （昭和中）

近藤江美子（中川小）

大久保治彦（蔵波小）

鈴木昭雄 （長浦中）

安達孝行 （蔵波中）

つ ぶ や き 広 場 編集後記
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会長 葛田圭亮 （中川小）

副会長 早川智 （昭和中）

坂和美 （蔵波中）

花澤辰則 （根形中）

理事 河野裕一郎（昭和小）

伊藤敦子 （奈良輪小）

赤間美友 （蔵波小）

佐久間博勝（長浦中）

平峰虹人 （長浦小）

尾坂正則 （根形小）

露﨑義光 （中川小）

会計 伊藤哲也 （平川中）

書記 髙木彩弥香（平岡小）

研修 吉野愛美 （奈良輪小）

広報 仲尾絵里 （長浦小）

体育 滝澤要 （昭和小）

事務局長 渡邊政彦 （中川小）

監事 新号恵介 （根形中）

監事 小林直樹 （根形小）

PTA会長さんに今年度のテーマを聞きました！

コロナにより各学校のPTA活動も縮小される中
色々な工夫が伺われています。
どの学校においても、コロナに負けず子どもたちに
よりよい学校生活を送ってほしいということが感じられます。
今年度はひとつでも活動内容を広げ、学校・保護者が共に
協力しあい子どもたちが今以上に楽しく過ごせるように
頑張っていきたいと思います。今年度もペーパーレスに

すべての面で簡素化することによりメリットが
おおきかったため、今年度も昨年度同様

ペーパーレスで【しいの木】を発行します。
発行は年二回となり、学校行事も載せていきます。

紙での発行はなくなりましたが、
いつでもどこでも読むことができますので

どうぞご観覧ください。
一年間宜しくお願い致します。


